
Die Schulleiterinnen und Schulleiter berichten über aktuelle Themen. 
 
Schulleiter Opfermann, Kath. Grundschule Merl, weist nochmals auf die Problematik des noch nicht 

abgeschlossenen Umbaus des Betreuungsraumes hin. Er hofft, dass der Umbau Ende diesen Jahres 
beendet wird. 
 

Schulleiter Jüngling, Konrad-Adenauer-Gymnasium, berichtet, dass derzeit für den Schulcampus ein 
freizeitpädagogisches Konzept erarbeitet wird. 
Das Konzept soll bis Sommer 2013 in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung (Jugendamt und Juze) 

und den Streetworkern der Rheinflanke erstellt werden. 
 
Ausschussmitglied Friedrich: 
Warum gibt es ein Trinkverbot während des Unterrichts am Konrad-Adenauer-Gymnasium? 

 
Schulleiter Jüngling erläutert ausführlich die Gründe für diese Entscheidung: 

- sehr schlechtes Ergebnis der Schüler des Konrad-Adenauer-Gymnasiums bei der 

schulzahnärztlichen Untersuchung. 70 % der Schüler haben Zahnprobleme. 
- Schüler trinken teilweise ununterbrochen während des Unterricht, dies auch kompensatorisch, 

um beispielsweise Fragen des Lehrers nicht direkt beantworten zu müssen. 

 
Auf Antrag von Ausschussmitglied Möllenbeck erteilt der Ausschuss Frau Fricke, Vorsitzende der 
Schulpflegschaft des Konrad-Adenauer-Gymnasiums, Rederecht. 
 

Beschluss: Einstimmig 
Ja-Stimmen 15 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 Befangen 0 
 

Frau Fricke ergänzt die Ausführungen von Herrn Jüngling. 


